
北栄町女性団体連絡協議会総会 

 

 本日は、総会の開催おめでとうございます。 

会員の皆様には、日頃は男女共同参画社会の実現に向けた取り組みを進めるため、ご尽力

をいただいていること、感謝申し上げます。 

新型コロナウイルス感染症の影響は未だに続いております。町の行事もそうですが、みな

さんの活動も中止や縮小を余儀なくされたところがあると思います。一日でも早く収束し、

以前のような活気をとりもどしたいものであります。 

 さて、12月にありました「女性と町長と語る会」では、町の発展のために貴重なご意見を

いただきました。生活交通の件では、今後、共助交通に関する勉強会も予定しております

し、中央公民館大栄分館の件では、5月 15日に予定しております「ほくえい未来ラボ」で検

討を進めようとしております。次回もご意見等ありましたら、よろしくお願いします。 

 町としましても、みなさまの活動は重要と考えておりますので、連携した取り組みをよろ

しくお願いいたします。 

 

北栄町女性団体連絡協議会の益々の発展とご参集のみなさまのご健勝とご多幸を心よりお

祈り申し上げ、ごあいさつといたします。 

 

令和 4年 4 月 24 日 

北栄町長 手嶋俊樹 

 

 


